

**Von:** [REDACTED]  
**An:** [Stellungnahmen\\_GRA](#)  
**Thema:** ORF Info Plus  
**Datum:** Samstag, 04. Dezember 2010 08:12:03

---

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Einführung eines Informations- und Kulturspartenprogramms ist aus meiner Sicht zu begrüßen.

Einige Bemerkungen dazu:

- eine digital-terrestrische Ausstrahlung halte ich für unabdingbar notwendig, um möglichst allen Bürgern einen Zugang zu ermöglichen und nicht zwei Klassen potentiell informierter zu schaffen.
- aktuelle Nachrichtensendungen wären auf jeden Fall so zu gestalten, dass der Bürger ausreichende Information in kurzer Zeit erhalten kann. Die derzeitige Gestaltung zumal der ZiB vermittelt den Eindruck einer politischen Schaubühne und gezielter Desinformation.
- es wäre jedenfalls darauf zu achten, dass das Spartenprogramm sich nicht weitgehend in der Wiederholung bereits ausgestrahlter Sendungen erschöpft (wie in Punkt 2.1.9 des Entwurfs geplant), da eine solchen Sendergestaltung keinen Mehrwert für die Seher böte. Die TV-thek und das Kundenservice bieten den Sehern ausreichend Möglichkeiten, darauf zurückzugreifen.

[REDACTED]